

# VWA begrüsst Technologietransferzentrum für Advanced Manufacturing ANAXAM

29.04.2020 • ag.ch / Kanton Aargau

Vor einer Stunde Kantonsbeitrag 2021–2024 bewilligt Die grossrätliche Kommission für Volkswirtschaft und Abgaben (VWA) genehmigt den Verpflichtungskredit für die Nutzung von Grossforschungsanlagen für die Industrie. Die grossrätliche Kommission für Volkswirtschaft und Abgaben (VWA) genehmigte an ihrer Sitzung vom 24. April 2020 einen Verpflichtungskredit für einen einmaligen Bruttoaufwand von 2,4 Millionen Franken für den Aufbau des Technologietransferzentrums ANAXAM (Analytics with Neutrons and X-Rays for Advanced Manufacturing) einstimmig. Einzig die unsichere finanzielle Lage des Kantons aufgrund der aktuellen Corona-Krise vermochte die allgemeine Zustimmung zu trüben. Einige Kommissionsmitglieder waren der Meinung, dass nur ein Teil des Betrags, zum Beispiel die Hälfte, gesprochen werden sollte.

Sie liessen sich allerdings in den Kommissionsgesprächen davon überzeugen, dass dies bedeuten würde, dass der Kanton Aargau an diesem Projekt nicht teilhaben könnte. Das Technologietransferzentrum ermöglicht der Industrie und insbesondere den kleinen und mittleren Unternehmen den Zugang zu modernsten Analytikmethoden und Grossforschungsanlagen. Gegründet wurde ANAXAM durch das PSI, die Fachhochschule Nordwestschweiz FHNW, das Swiss Nanoscience Institute SNI und dem Kanton Aargau. Es stärkt das Innovationscluster in Villigen, das durch das PSI und durch den PARK INNOVAARE gebildet wird. Die Vorlage wird voraussichtlich im Juni im Grossen Rat beraten.

Grosser Rat Kontakt Grosser Rat Kommission für Volkswirtschaft und Abgaben (VWA)  
Kommissionspräsident Patrick Gosteli Parkweg 3 5314 Kleindöttingen Tel.: 079 250 22 61  
Kontaktformular Webseite Auskünfte für Medienschaffende .